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L’avenir de l’Afrique- Stephen Ngatcheu
Je suis Stephen Ngatcheu, en tant qu'Africain vivant en occident, je me considère 
plutôt comme un explorateur et la migration comme une opportunité d'explorer 
le monde et de découvrir de nouvelles cultures. Pour moi, la migration ne doit pas 
être perçue comme une fuite, mais plutôt comme une aventure qui nous permet de 
grandir et de nous développer en tant qu'individus.

Cependant, je suis conscient que l'immigration peut causer des problèmes, tant 
pour les pays d'origine que pour les pays d'accueil. C'est pourquoi je suis convain-
cu que nous devons agir pour encourager que les Africains puissent rester chez eux.

Pour moi, la principale cause de l'immigration est le manque d'opportunités éco-
nomiques en Afrique. Beaucoup de jeunes Africains sont confrontés à un avenir 
incertain et à un manque de perspectives d'emploi, ce qui les pousse à chercher 
une vie meilleure ailleurs. Nous devons donc travailler à créer des emplois et des 
opportunités économiques pour ces jeunes.

Je suis personnellement engagé dans cette mission, en travaillant dur pour acqué-
rir les compétences dont j'ai besoin pour retourner en Afrique et contribuer à son 
développement. Je suis convaincu que je peux apporter une contribution significa-
tive en aidant à créer des centres de formation spécialisés qui aideront à créer des 
emplois et à stimuler l'entrepreneuriat.

Je crois que pour réussir dans cette mission, nous devons créer un environnement 
où le rêve africain est possible. Cela signifie refaire certaines mentalités et avoir la 
capacité de se projeter et de rêver grand. Les Africains ont leur propre génie, et 
c'est à nous de créer un environnement qui nous permettra d'éclore.

Je suis fier de mon héritage africain, et je suis convaincu que l'Afrique a un avenir 
radieux. Nous devons travailler ensemble pour créer un avenir où les jeunes Afri-
cains peuvent réaliser leur plein potentiel, où l'entrepreneuriat est encouragé et où 
les opportunités sont abondantes.

Pour terminer, je suis convaincu que nous pouvons mieux gérer les migrations en 
créant des opportunités économiques pour les Africains chez eux. Je suis engagé 
dans cette mission et je travaille dur pour acquérir les compétences dont j'ai besoin 
pour contribuer à la création de cet avenir. Je suis convaincu que si nous travaillons 
ensemble, nous pouvons créer un avenir où l'Afrique sera prospère et où les Afri-
cains pourront réaliser leur plein potentiel.

Stephen Ngatcheu est l’auteur de « Chez moi ou presque », Dacres éditions, 2020
Il prépare actuellement son deuxième livre, « Le mistère de mes ancêtres »
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Stephen Ngatcheu, chez lui (ou presque) à Chambery


